

みどりの丘から

H27年度 第2号



発行 神奈川県立みどり養護学校

編集担当 支援連携グループ

地域連携チーム

発行日 平成27年12月24日

住所 横浜市緑区東本郷5-18-1

電話 045-471-7941 (Fax045-474-4707)

HP <http://www.midori-sh.pen-kanagawa.ed.jp>



HP 閲覧・バーコード
利用の方はこちらへ

みどり祭

11月21日(土)、22日(日)恒例のみどり祭が行われました。普段からの学習の積み重ねを、各学部・学年で趣向を凝らし、体育館の舞台や教室発表しました。

小学部舞台では、2年生のかわいいハロウィーンパーティーから1日目が始まりました。1、4年生は体育の学習を活かし、ダンスや、身体を大きく動かした発表を行い、6年生は音楽の学習を活かし鍵盤ハーモニカやシンバルを使った演奏をしました。3、5年生は催し物として、探検隊やサーカス団になりきって平均台や宝集めなど様々な活動を発表しました。**中学部**1年生は”世界一受けたい授業“というタイトルで、美術・音楽・体育・調理の場面を再現しました。3年生は修学旅行で行った名古屋にて水戸黄門御一行が巻き起こすドタバタ劇とダンスを披露しました。2年生は教室での発表で”みどりのあき“を歌って踊って神輿を担ぎ、和太鼓で”龍陣太鼓“を叩きました。**高等部**1年生は音楽の授業での合奏や体育の球技を楽しく演目に盛り込み、初々しい演技を見せてくれました。2年生は紅白歌合戦を模してグループ対抗の歌や踊りで賑やかな発表でした。3年生は映画祭シリーズの集大成で人気映画のパロディを披露してみどり祭の最後を盛り上げました。**分教室**ストンプ、バスケットボール、フラッグ、ボディパーカッションの4グループに分かれ、それぞれのパフォーマンスを披露しました。



防災交流フェスタ

2年目を迎えた防災交流フェスタ。今年もたくさんの方に参加していただきました。避難所体験や災害食試食、展示物などの他に、今年は新たに猫砂やペットシートを使った簡易トイレ体験を行い、たくさんの方に実際に体験をしていただくことができました。また、東鴨居中の吹奏楽部の方々に素敵な演奏を披露していただき、楽しみながら「防災」について学ぶことができました。ありがとうございました

和太鼓同好会

11月1日に東本郷小学で開催された「ひがほん郷まつり」で演奏してきました。毎年参加していますが、今年は5名の地域中学生が太鼓の移動や演奏中の向き変え等を手伝ってくれました。短い時間でしたが一緒に活動する中で良い交流をすることができました。また当日はお天気にも恵まれ、体育館には多くの方が集まり、演奏を聴いて頂くことができました。

小学部

小学部は毎年恒例で東本郷小学校のお友だちと学校間交流を行っています。小学部1生は東本郷小3年生1組・2組と交流。みどり養護に来てもらった時は1年生が乗る車のひもを3年生が優しく引っ張ってくれました。東本郷小学校に行った時は、妖怪ウォッチのダンスを一緒に踊りました。他の学年間の交流もパラバルーンをしたり、ボール運びリレーをしたりするなど工夫を凝らして活動することができました。「みどり祭」「東本郷図工作展」では、各校の図工の作品を展示し、図工作品の交流も行いました。これからもこうした交流の機会を大切にしていきたいと思えます。



高等部

12月8日(火)~14日(月)に開催された菅田ケアプラザの作品展に高等部作業班の製品を展示させていただきました。菅田ケアプラザ「コスモスの会」の方とは手工芸班が製品化をしていただくボランティアとしてお世話になっているご縁もありこの度展示の運びとなりました。

中学部

10月2日、中学部2年生は神奈川総合高校のボランティアの生徒さんとの交流に行ってきました。



高校生の皆さんが用意したメダルづくり用のぬりえは、お兄さんお姉さんに教えられながらたくさん色を塗りました。手作り感あふれるクラス対抗ボーリング大会は大きな声援をもらいながら白熱した試合になりました。

分教室

9月25日、26日の両日、新栄高校の文化祭(翌檜祭)に参加しました。

今年は生徒の希望で「みどりカフェ」という名前の喫茶店をだしました。飲み物とクッキーの注文を受け、接客をしました。また、店内のステージでは有志のピアノ演奏やダンスの発表も同時に行われました。たくさんのお客様に来店していただき、楽しい一日になりました。



10月28日、29日に1年生を対象に「CAPかながわ」というNPOによるいじめ防止ワークショップを行いました。自分自身がかけがえのない大切な存在であるということ、そして他者を尊重することを学びました。

「ユニクロ」届けよう、服のチカラ「プロジェクト」

皆様にご協力いただいたプロジェクトが無事終了し、おかげさまで約425kgの服を回収することができ、大成功を収めることができました。ありがとうございました。

また、2年間続けて参りました本活動が、神奈川県教育委員会に表彰していただけることになりました。皆様のご支援とご協力に深く感謝申し上げます。

